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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский 

университет? 

Ещѐ с детства у меня была цель стать хорошим врачом, поэтому после 

11-го класса без раздумий подала документы в медицинский 

университет. 

 

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов 

прочих высших учебных заведений?  

На мой взгляд, студенты медвуза отличаются своей терпеливостью и 

сдержанностью.    

 

3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления? 

Самым неожиданным стало проведение лекций в форме 

самостоятельной управляемой работы. Остальное было ожидаемо и к 

трудностям я была готова заранее. 





4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, 

чтобы быть успешным студентом медвуза? 

 Ответственность, добросовестность и терпеливость - самые главные 

качества успешного студента. 

 

5. Как Вы думаете, какое событие Вы будете помнить и спустя 

десятилетия после окончания медуниверситета? 

Событие, которое я буду помнить всю жизнь – это первая сессия.  

 

6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что 

действительно нужно делать для поступления в медицинский 

университет? 

 Упорно учиться.  

 

7. Три лучших события студенческой жизни. 

Однозначно, первый день в университете. В этот день ты 

знакомишься с людьми, с которыми пять лет предстоит учиться «бок 

о бок».  

Второе событие - это заселение в общежитие, опять же новое 

знакомство.  

И третье, самое долгожданное и важное  - это распределение.     





8. Самый сложный экзамен, почему? 

Самый сложный экзамен – фармакология, так как в очень короткий 

промежуток времени нужно освоить очень большой объѐм материала. 

 

9. Назовите имена самых значимых или любимых педагогов.  

Все педагоги достойные и значимые, но всѐ же хотелось бы  выделить 

преподавателей, которые запомнились чуть больше.    

Гульфия Рафаиловна Ермолицкая – старший преподаватель 

кафедры клинической лабораторной диагностики, аллергологии и 

иммунологии. Гульфия Рафаиловна умеет очень доступно объяснить 

материал занятия, очень требовательная и справедливая, за это еѐ и 

уважают студенты.      

Алексей Михайлович Юрковский – к.м.н., доцент кафедры 

внутренних болезней №3 с курсом лучевой диагностики, лучевой 

терапии, ФПКиП. На лекциях Алексея Михайловича невозможно 

уснуть. Своеобразная подача материала отличает его от других 

преподавателей.      

 

10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

На сегодняшний день медицинское образование позволяет в полной 

мере подготовить хороших специалистов. Главное – это желание 

студентов учиться, так как материала для учѐбы очень много.  



11. Ваше главное достижение за годы 

учѐбы. 

 Главным достижением являются научные 

работы на кафедре общей гигиены, 

экологии и радиационной медицины.   

 

12. Вы выпускник пятого курса. С 

высоты полученных знаний и опыта что 

бы Вы могли сказать себе 

первокурснику? 

Единственное, что я бы сказала - быть 

увереннее и смелее, не бояться 

высказывать свою точку зрения. 



13. Куда и кем мечтали распределиться? 

Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот 

выбор от Ваших представлений о 

профессии на первых курсах 

университета? 

 

Я хотела распределиться рентгенологом. 

Чувствовала, что это моя специализация, а 

на практике окончательно в этом убедилась. 

Моѐ видение профессии сейчас однозначно 

не отличается от того, что я думала и знала 

на первых курсах. Именно так я и 

представляла эту профессию. 


